

Luzern, 6. Februar 2017

Luzerner Kantonsspital Wolhusen: Dr. med. Holger Spangenberg wird neuer Chefarzt der Abteilung Innere Medizin

Dr. med. Holger Spangenberg wird neuer Chefarzt der Inneren Medizin am Luzerner Kantonsspitals (LUKS) Wolhusen. Er tritt damit die Nachfolge des bisherigen Chefarztes – Dr. med. Martin Peter - an, der Ende Juni in Pension geht.

Der Spitalrat des LUKS hat Dr. med. Holger Spangenberg zum Chefarzt der Abteilung Innere Medizin gewählt. Er ist seit 2012 als Internist und Gastroenterologe am LUKS Wolhusen tätig. Der bestens ausgewiesene Facharzt mit mehrjähriger Erfahrung in leitenden Positionen übernimmt damit die Nachfolge des bisherigen Chefarztes.

Breite fachliche Erfahrung

Holger Spangenberg studierte Medizin an der Universität Köln (D) und schloss das Studium 1992 mit dem Staatsexamen ab. Er wurde in der Medizinischen Klinik des Lehrkrankenhauses Köln-Holweide ausgebildet und war dort mehrere Jahre auf der inneren Intensivstation und der Abteilung für Hämatologie und Internistischen Onkologie tätig. 1998 absolvierte er einen Forschungsaufenthalt im St. Thomas Hospital in London (GB). 2000 wurde er Facharzt für Innere Medizin und 2001 erwarb er den Schwerpunkt Hämatologie und internistische Onkologie. Danach folgten verschiedene Tätigkeiten in der Funktion als Oberarzt am St. Walburga-Krankenhaus Meschede und dann am St. Vinzenz-Krankenhaus Düsseldorf, wo er den Schwerpunkt Gastroenterologie erwarb. Zuletzt war er schliesslich Chefarzt der Inneren Abteilung am Eduardus-Krankenhaus Köln-Deutz. Seit nun 5 Jahren arbeitet Holger Spangenberg am LUKS Wolhusen, wo er bis zuletzt erfolgreich als Co-Chefarzt in der Abteilung Innere Medizin neben Dr. med. Martin Peter tätig war.

Nachfolge von Martin Peter

Holger Spangenberg folgt auf Martin Peter, der nach verdienstvoller Tätigkeit Ende Juni 2017 in Pension geht. «Wir danken Martin Peter für sein langjähriges Engagement und wünschen ihm für seinen neuen Lebensabschnitt viel Erfüllung», sagt Dr. med. Richard Herzog, Departementsleiter LUKS Wolhusen. Martin Peter ist seit über 30 Jahren am LUKS Wolhusen tätig und seit 2005 Chefarzt Medizin am LUKS Wolhusen.

Bildmaterial steht unter <https://www.luks.ch/medien/medienmitteilungen/bilder-medienmitteilungen.html> bereit. Für weitere Auskünfte steht das LUKS gerne zur Verfügung.

Angela Lötscher
Projektleitung Unternehmenskommunikation
Luzerner Kantonsspital
041 205 4216 / angela.loetscher@luks.ch
www.luks.ch